

学校だより

令和2年 7月 31日

野々市市立館野小学校 No.5

TEL: 076-248-0622

学校教育目標

「心豊かでたくましく、
すすんで学び合う子」の育成

もうすぐなつやすみ！夏を楽しもう！

短かった1学期が終わります。6月から本格スタートした活動が一区切りです。

長かった休業明けから2ヶ月間、「もっと、本を借りたい」「もっと大きな声で歌いたい」「もっと友だちと、くっついて遊びたい」…。子どもたちは、学校生活で様々な制約の中で、小さながまんをしながらそれでも元気に活動していました。

来週から、また長期の休業に入ります。自分の時間が増えて、心と体を休め、2学期にむけてエネルギーを蓄えて欲しいと思います。心と体がバランスよく成長するように、よい生活習慣で過ごせるように願っています。



3年生が静かに、毛筆の清書をしていました。7月31日までしっかり勉強しましょう。

南門



たちの学童クラブ建設工事

7月20日より、運動場の一部でたちのクラブの建設工事が始まり仮囲いができています。写真のように、現在の南門は工事のため通行できなくなりました。今年度の今後の行事において、運動場に駐車スペースがとれなくなります。ご不便をおかけしますが、御了承ください。（工事完成の際には、新しい南門ができます。）

また、ジャングルジムなどの遊具は夏休み中に移設し、2学期からまた遊ぶことができます。

夏休み作品展 中止のお知らせ

例年 夏休み明けに行っていた夏休み作品展については、今年度は中止とさせていただきます。毎年、全員の子どもの作品を、展示して公開しておりましたが、展示場所が密になること、また短い夏休みにおいて課題が負担になる場合を考慮しました。御理解をお願いいたします。

ただし、「作品をつくりたい」「自由研究をして、コンクールに応募したい」という場合には、どうぞ学校に持ってきてください。クラスで紹介したり、教室近くに展示したりするなどの機会を工夫していきます。

6年生 宿泊体験について

9月29日から予定しています6年生の宿泊体験ですが、現段階では実施の予定をしています。

白山ろく少年自然の家では、感染症対策マニュアルを作成し、人数制限をして、泊を伴う研修を受け入れています。食事場所や部屋には人と人のスペースをとる、活動を制限するなどの対策をとることを確認し、今後も打ち合わせをしていく予定です。（対策について、詳細を知りたい方は担任までお知らせください。）

なお、今後の状況次第では、急に中止を決定せざるを得ない場合も想定されますのでご了承ください。

館野小北交差点 地下道 通行止めのお知らせ

夏休み期間、そして8/24（月）～9/7（月）まで、学校近くの「館野小北交差点 地下道」が工事のため通行止めとなります。工事内容は、昨年度に行った「防犯のため、壁面ガラスを透明なものにする工事」をもう片方にも行うというものです。8/24～9/7の間、地下道は通れないため、横断歩道を渡っての登下校となります。下校時には工事作業員が横断歩道に立ちます。学校でも通学班を中心に安全指導を行いますが、ご家庭でも気を付けて横断するようにお話しください。